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PRIMERAS PLANAS 
 
 

 
Investigan a peña y familia; mi patrimonio es legal, dice 
La FGR sigue caso del expresidente; la UIF detecta transferencias millonarias, una por 70 mdp 
para pago de tarjetas de parientes de Angélica Rivera 

 
Inflación toca su mayor nivel desde 2001 
Duplicó la meta de Banxico 

 
Exhiben millonadas y red familiar de EPN 
Recibieron contratos por 10 mil mdp en su Gobierno 

 
UIF denuncia y Peña se defiende: “Todo es legal y puedo probar” 
Revisión. Pablo Gómez destapa operación por 26 mdp y creación de dos empresas; Santiago 
Neto se cuelga mérito por reformas a la unidad 

 
INVESTIGADO 
Mi patrimonio, legal, responde el expresidente en redes sociales 

 
Investiga la UIF a EPN; “Mi patrimonio es legal”, responde 
AMLO. Pide el Ejecutivo “actuar con responsabilidad para no hacer juicios sumarios” 

 
Alza en productos agropecuarios lleva la inflación a récord de 21 años 
Índice de precios al consumidor rozó el 8% en junio 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
  



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 
 

Panorama Nacional 
 
 

Migración, inflación… temas a tratar por López Obrador y Biden 
el 12 de julio  
https://www.excelsior.com.mx/nacional/migracion-inflacion-temas-a-tratar-por-lopez-
obrador-y-biden-el-12-de-julio/1523374 
El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el 12 de julio se 
reunirá con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, con quien abordará 
el tema inflacionario, la integración del continente americano, entre otros, 
en especial el migratorio luego de que 50 indocumentados murieran 
asfixiados en un tráiler en Texas. El mandatario reiteró la necesidad de 
atender los problemas que causan la migración y muestra de ello, lamentó, 
es la muerte de los migrantes ayer en la ciudad estadunidenses de San 
Antonio, entre los que hay 22 mexicanos. El 12 de julio tendré un encuentro 
con el presidente Biden en Washington D.C. y este tema es central, es un 
tema básico a tratar, lo hemos venido planteando, pero hace falta y esta es 
una amarga prueba de que hay que seguir insistiendo en apoyar a la gente 
para que no tenga necesidad de abandonar sus pueblos para irse a buscar 
la vida del otro lado de la frontera”, comentó en Palacio Nacional. 
 
Investigan a Peña Nieto, su hermano y a su ex familia política  
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/investigan-pena-nieto-su-hermano-y-su-ex-
familia-politica 
Luego que de que el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de 
la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Pablo Gómez, anunció 
que presentó una denuncia en contra del expresidente Enrique Peña Nieto 
por posibles operaciones con recursos de procedencia ilícita, la Fiscalía 
General de la República (FGR) ya abrió una carpeta de investigación e inició 
la pesquisa. En conferencia de prensa junto al presidente Andrés Manuel 
López Obrador, el titular de la UIF dijo que la investigación contra Peña 
Nieto comenzó desde el 20 de octubre de 2021, cuando se tuvo 
conocimiento de operaciones financieras en las que el exmandatario 
obtuvo beneficios económicos y en la cual podrían estar involucradas hasta 
15 personas. 
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Investigan licitud de transferencias por 26 mdp a Peña Nieto  
https://www.jornada.com.mx/2022/07/08/politica/002n1pol 
La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda 
presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República al detectar 
transferencias por 26 millones de pesos, presuntamente de procedencia 
ilícita, al ex presidente Enrique Peña Nieto, provenientes de un familiar. Con 
esta información, la fiscalía abrió una carpeta de investigación para 
determinar si existe un delito en estas operaciones que motive la 
judicialización del caso. El titular de la UIF, Pablo Gómez Álvarez, detalló que 
Peña Nieto conformó dos empresas con familiares antes de llegar a Los 
Pinos, una de las cuales tenía relación simbiótica con una compañía 
extranjera. Esta última se convirtió en proveedor de su administración, en la 
cual se benefició de contratos por un total de 10 mil 533 millones de pesos: 
714 millones en 2013, 2 mil 126 en 2014, 5 mil 505 en 2015, 948.7 en 2016, 991 
en 2017 y mil 246 millones de pesos en 2018. 
 
El hermano incómodo de EPN que presionó en Pemex  
https://www.reforma.com/el-hermano-incomodo-de-epn-que-presiono-en-
pemex/ar2433283?v=3 
A Arturo Peña Nieto ya se le conocía como el "hermano incómodo" desde 
años atrás. En la investigación de los presuntos sobornos de la reforma 
energética de 2013, uno de los colaboradores más cercanos de Emilio Lozoya 
declaró a la Fiscalía General de la República (FGR) que el entonces 
Presidente Enrique Peña Nieto recomendó otorgar contratos de Pemex a 
su hermano Arturo. Fue a mediados de ese año cuando llegó la 
recomendación desde Los Pinos, aunque el entonces director de Pemex no 
le adjudicó los contratos. Su renuencia aumentó la animadversión que le 
tenía el ex Secretario de Hacienda, Luis Videgaray. 
 
Sólo hay una indagatoria contra el ex gobernante, precisa la 
fiscalía general  
https://www.jornada.com.mx/2022/07/08/politica/004n2pol 
La Fiscalía General de la República (FGR) sólo tiene una indagatoria en la 
que se investiga la posible comisión de operaciones con recursos de 
procedencia ilícita cometidos por el ex presidente Enrique Peña Nieto, 
relacionada con transferencias internacionales por más de 26 millones de 
pesos.  
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Funcionarios ministeriales señalaron que la querella fue presentada en días 
pasados por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), aunque el caso se 
trata con total hermetismo, a tal grado que no se ha señalado qué área se 
hará cargo de la indagatoria. 
 
Señala Alito en Ginebra: Se persigue a opositores en México  
https://www.reforma.com/senala-alito-en-ginebra-se-persigue-a-opositores-en-
mexico/ar2433289?v=3 
El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, pidió a la Internacional Socialista 
apoyo al denunciar que el Gobierno de Morena utiliza la estrategia de 
"guerra jurídica" contra opositores e instituciones. El objetivo es debilitarlos, 
dijo en la sede de la ONU, en Ginebra, Suiza, donde se lleva a cabo el 
encuentro de la IS. "Hay un partido de Estado, el partido del Presidente de 
México, que está acabando con la pluralidad del debate. Se está 
persiguiendo a los opositores por la vía del 'lawfare' (guerra jurídica) y lo peor 
del caso, no se está generando ningún efecto positivo para la población, 
toda vez que las filas de la pobreza siguen creciendo y los sectores medios 
están perdiendo el poder adquisitivo", expuso Moreno, según un 
comunicado del partido. 
 
Antes de denuncia contra Peña Nieto, se informó a otras 
autoridades: Santiago Nieto  
https://www.milenio.com/politica/antes-de-denuncia-contra-pena-se-informo-a-otras-
autoridades-nieto 
El ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto 
Castillo, señaló que las pruebas en contra del ex presidente Enrique Peña 
Nieto se lograron gracias a los cambios que se implementaron en la 
dependencia en 2019 y sostuvo que dio vista a las autoridades desde antes 
de la actual denuncia presentada ante la Fiscalía General de la República 
(FGR). Sin precisar a cuáles otras instancias dio vista de estos hallazgos 
detectados en los últimos dos años, Nieto Castillo presumió en sus redes 
sociales que el modelo para llegar a estas irregularidades se implementó en 
2019, tempo en que él estaba al frente de la UIF. 
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Todo es legal y voy a probarlo: Peña Nieto ante cargos de la UIF  
https://www.milenio.com/politica/legal-probarlo-pena-nieto-cargos-uif 
El ex presidente Enrique Peña Nieto aseguró que demostrará la legalidad 
de su patrimonio y manifestó su confianza en las instituciones de justicia.  
Lo anterior luego de que Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia 
Financiera (UIF), informó que presentaron una denuncia ante la Fiscalía 
General de la República (FGR) contra el ex mandatario por posibles 
operaciones con recursos ilícitos en transferencias por 26 millones de pesos.  
Al respecto, Santiago Nieto Castillo, anterior director de la UIF, presumió que 
las pruebas contra el ex mandatario se lograron gracias a los cambios que 
se implementaron en ese organismo de Hacienda en 2019. 
 
Inflación toca su mayor nivel desde 2001; duplicó la meta de 
Banxico  
https://www.excelsior.com.mx/nacional/inflacion-toca-su-mayor-nivel-desde-2001-duplico-
la-meta-de-banxico/1525485 
El Índice Nacional de Precios al Consumidor subió 0.84% en junio respecto 
a mayo, con lo que la inflación alcanzó 7.99%, su mayor nivel desde la 
primera quincena de enero de 2001, cuando se ubicó en 8.37 por ciento. 
Según el Inegi, el indicador acumuló ocho meses arriba de 7.00% y su actual 
nivel es el doble del límite superior de la meta de Banxico, que es 4.00 por 
ciento. Entre los productos que más se encarecieron están el aguacate 
(79.4%), la cebolla (56.8%), la papa (49.3%) y el chile poblano (37.1%). 
Para Marcos Daniel Arias Novelo, analista de Grupo Financiero Monex, las 
presiones inflacionarias están tomando fuerza, lo que generará alerta 
entre los actores económicos y habría un cambio en las perspectivas de 
corto y mediano plazo. 
 
Paquete contra la Inflación, arrollado por alza de precios  
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/dos-meses-del-pacic-la-inflacion-no-da-tregua 
A dos meses que se anunciaran las medidas del Paquete contra la Inflación 
y la Carestía (Pacic), aumentaron los precios de 17 de los 24 productos de la 
canasta básica que se incluyeron en el programa, de acuerdo con los datos 
de inflación publicados por el Inegi. Entre dichos bienes destacan los casos 
de la naranja, que de abril a junio pasado reportó un alza de 49.7%; la papa, 
44.2%; jitomate, 7.0%; pan de caja, 5.1%; aceites y grasas comestibles, 4.9%; 
huevo y pollo entero, 4.3%, y chuleta de cerdo, 3.6%. 
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Los bienes a los que hace referencia el Inegi son más generales que los 
considerados en la canasta del Pacic, pero dan una idea del 
comportamiento de los precios de esos alimentos. 
Los precios de productos como la pasta para sopa, papel higiénico, atún y 
sardinas, jabón de tocador y leche pasteurizada aumentaron en los últimos 
dos meses más de 2.0%, mientras que la tortilla de maíz y el frijol observaron 
alzas superiores a 1.0%, y el bistec de res se encareció 0.6%. 
 
Encarece Monterrey agua y no abastece  
https://www.reforma.com/encarece-monterrey-agua-y-no-abastece/ar2433456 
Pese a que en muchos casos se han quedado días o hasta semanas sin 
suministro, usuarios de Agua y Drenaje de Monterrey (AyD) denunciaron 
que sus recibos se dispararon hasta en mil 600 por ciento. 
Ciudadanos entrevistados en distintas oficinas de la paraestatal acudieron a 
presentar quejas por haber recibido facturas por montos superiores a los 5 
mil, 7 mil 500 y 34 mil pesos, cuando pagaban mucho menos que eso. 
Mario Verduzco, habitante de San Nicolás es uno de esos casos: pasó de 
pagar 300 pesos en abril y 340 en mayo, a pagar 5 mil 226 en junio, es decir 
mil 642 por ciento. 
 
Boris Johnson termina su reinado en desgracia  
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/johnson-termina-su-reinado-en-desgracia 
Bruselas. - El primer ministro Boris Johnson no escapó a la maldición que 
persigue al inquilino del 10 de Downing Street desde el referéndum que 
sacó al Reino Unido de la Unión Europea (UE). Al igual que sus dos 
predecesores conservadores, la falta de confianza al interior de su partido lo 
llevó a dimitir. David Cameron dejó el liderazgo del Partido Conservador 
luego del gran fiasco del Brexit, mientras que su sucesora, Theresa May, 
entre lágrimas, abandonó la jefatura del Gobierno británico por la 
imposibilidad de materializar la salida del país del club comunitario, como 
consecuencia de una campaña de sabotaje al interior de su propia familia 
política. Ahora ha sido el turno de Johnson, quien tras una cadena de 
escándalos no ha tenido otra opción que renunciar. 
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Trascendidos 
 

Bajo Reserva  
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/periodistas-el-universal/cruzara-layda-la-linea-
en-la-guerra-contra-alito 
A un nivel sin precedentes está llegando el conflicto entre la gobernadora 
Layda Sansores y el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno. En redes 
sociales se volcaron usuarios sobre el Trending Topic #pack por las 
supuestas fotografías que, presuntamente, se obtuvieron de un teléfono del 
líder priista. Aunque la existencia de esas fotografías no se ha confirmado, la 
gobernadora de Campeche pidió a las legisladoras priistas andarse “con 
cuidado”, “porque algunas de ustedes enviaron fotografías desnudas, 
hemos sido cuidadosos que estas fotos no salgan a la luz”. De ser cierta la 
existencia de las imágenes, doña Layda, que por semanas ha difundido 
grabaciones privadas, ¿se atreverá, en su ofensiva contra Moreno, a cruzar 
la línea y violar la Ley Olimpia, creada para que las mujeres puedan tener 
una vida libre de violencia, en especial la digital, y que contempla penas para 
quien difunda contenidos íntimos sin consentimiento? Habrá que estar 
pendientes. 
 
Templo Mayor  
https://www.reforma.com/templo-mayor-f-bartolome-2022-07-08/op229782 
AL MINISTRO Arturo Zaldívar ya le llaman "El Caníbal Judicial" porque en 
esta semana se almorzó un par de preceptos legales que tienen a los 
expertos entre sorprendidos y espantados. Y es que, de plano, se comió de 
un bocado la separación de poderes y la presunción de inocencia. 
AL PRESENTAR su iniciativa de ley sobre feminicidios, se olvidó de que esa 
no es facultad de los ministros de la Suprema Corte. Tan es así que la 
presidenta del Senado, la ex ministra Olga Sánchez Cordero, fue muy 
cuidadosa al decir que la apadrinarán para su-mar-la a otras que ya existen. 
Porque de llegar a aprobarse tal cual, su legitimidad constitucional podría 
ser impugnada... y ni modo que el mismo ministro que la propuso decida 
sobre su validez. 
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POR OTRO LADO, la miniserie producida por la Suprema Corte, "Caníbal", 
relata la historia de un asesino serial, pero hay un problema: el programa da 
por un hecho que cometió los crímenes, sin embargo, sólo está sentenciado 
por uno y los otros 19 siguen en proceso. Es decir, la serie que tanto presume 
Zaldívar ya declaró culpable a alguien que todavía está en juicio. ¿Y el debido 
proceso, apá? 
 
Trascendió  
https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1427 
Que el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, se 
abstuvo de mencionar por su nombre a Enrique Peña Nieto al anunciar la 
denuncia en su contra ante la FGR a partir de los hallazgos que su antecesor, 
Santiago Nieto, dice haber encontrado y entregado en su momento. Por 
cierto, se sabe que la pesquisa que se inició es supervisada por el fiscal 
especial Juan Ramos López, mano derecha de Alejandro Gertz Manero y que 
también ve el caso de Emilio Lozoya, acusador del ex mandatario sobre una 
red de sobornos con la constructora brasileña Odebrecht. 
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COLUMNAS 
 
 

Carlos Loret de Mola 
¿Por qué tardan las maletas? Por sus pistolas  
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/carlos-loret-de-mola/por-que-tardan-las-maletas-
por-sus-pistolas 
Frecuentemente brotan en redes sociales quejas de viajeros que tienen que 
esperar una hora a que salgan sus maletas tras aterrizar en el aeropuerto de 
la Ciudad de México. ¿Por qué tardan tanto, si antes no sucedía? Porque la 
Marina tomó control de la seguridad en la terminal y cambió el método de 
revisión del equipaje: antes, se revisaban las maletas conforme las iban 
bajando del avión; ahora, la Marina dispuso que hasta que no descarguen 
todo el equipaje, absolutamente todo, no empieza la revisión; y encima, no 
tienen el personal ni el equipo tecnológico suficiente. ¿Por qué hizo esto? 
Por sus pistolas.  
Además, la administración del aeropuerto capitalino ha determinado que, 
aunque existan varias bandas distribuidoras de equipaje disponibles, se 
junten 4 o 5 vuelos en una misma banda, aunque esto demore aún más el 
reparto de maletas. ¿Por qué hizo esto? Por sus pistolas.   
 
Mario Maldonado 
AMLO avasalla al PRI  
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/mario-maldonado/amlo-avasalla-al-pri 
El presidente Andrés Manuel López Obrador está decidido a quedarse con 
el PRI: es el partido en el que nació y creció como político y del que aprendió 
todas las fórmulas que ha incorporado a su estilo de gobierno antes de que 
el instituto político fuera copado por la ideología de la autollamada 4T. 
El objetivo de las acciones que ha emprendido en las últimas semanas 
López Obrador, y de la exposición de las extrañas transferencias millonarias 
del expresidente Enrique Peña Nieto, no podrían clasificarse solo como un 
presunto delito, pero sí como una persecución política. 
 
 
 
 
 
 

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/carlos-loret-de-mola/por-que-tardan-las-maletas-por-sus-pistolas
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/carlos-loret-de-mola/por-que-tardan-las-maletas-por-sus-pistolas
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/mario-maldonado/amlo-avasalla-al-pri


 

 

 

 
Sergio Sarmiento 
Mujeres incómodas  
https://www.reforma.com/mujeres-incomodas-2022-07-08/op229784 
"Mi vida ha sido formada por ser mujer. No pienso que sea odio decirlo". J.K. 
Rowling  
PUERTO MORELOS.- El contrato de trabajo de Maya Forstater, una 
investigadora de 49 años, con el Center for Global Development, institución 
con sedes en Washington y Londres que busca combatir la pobreza, no le 
fue renovado por expresar un punto de vista polémico en sus redes sociales. 
Un juez laboral en el Reino Unido primero descartó su demanda por 
discriminación al afirmar que los puntos de vista de Maya no son 
"merecedores de respeto en una sociedad democrática". Un tribunal de 
apelaciones, sin embargo, determinó este 6 de julio que había sufrido un 
despido por discriminación. 
 
Carlos Marín 
Insidia firme, delito en duda  
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/insidia-firme-delito-en-
duda 
Antier un recurrente a la mañanera le recordó al presidente López Obrador 
que ya le había preguntado por novedades en una investigación de la 
Unidad de Inteligencia Financiera “sobre los flujos de capitales que llevaban 
a Peña Nieto. Y en el marco de aquella visa dorada en España y su vida de 
millonario, yo le preguntaba si sabía, y me dijo que no, y palabras más, 
palabras menos: ‘Pero, muy fácil, vamos a pedirle a Pablo Gómez que nos lo 
aclare’. Mañana se cumple un mes y yo le pregunto, presidente (…), ¿ya le 
informó Pablo Gómez?”. 
—No, pero vamos a resolverlo: que venga Pablo mañana, ¿te parece? 
—Le agradezco, presidente… 
—Para que no pase del mes. 
—Yo sé que usted tiene un compromiso con la transparencia —replicó el 
agradecido. 
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Enrique Quintana 
¿Por qué subirá aún más la inflación?  
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/enrique-quintana/2022/07/08/por-que-subira-
aun-mas-la-inflacion/ 
La inflación subirá más porque las presiones sobre los precios al consumidor 
no han cesado y no hay indicios de que lo hagan en el corto plazo. 
Ayer, el INEGI dio a conocer que los precios al consumidor aumentaron en 
7.99 por ciento en los últimos doce meses. El incremento del mes de junio 
fue de 0.84 por ciento. Recordaba Jonathan Heath en su cuenta de Twitter 
que se trata de un alza que es 4.5 veces superior al promedio de los meses 
de junio entre 2003 y 2021. De esa magnitud es. 
Y lo peor es que, ese resultado se presentó a pesar de que los costosos 
subsidios a las gasolinas han frenado un poco su incremento. 
 
Darío Celis 
La soberanía energética de AMLO  
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/dario-celis/2022/07/08/la-soberania-energetica-
de-amlo/ 
¿MÉXICO DEJARÁ DE importar gasolina y diésel el próximo año? Ese es el 
compromiso del Presidente Andrés Manuel López Obrador, con base a lo 
proyectado por la Secretaría de Energía, a cargo de Rocío Nahle. 
Para ello se han realizado inversiones a fin de aumentar la capacidad de 
refinación de Pemex, que dirige Octavio Romero, ampliando el Sistema 
Nacional de Refinación de seis refinerías a ocho. En esa estrategia encajó la 
adquisición de Deer Park, en Houston, y la construcción de Dos Bocas, en 
Tabasco. A ello se suman otros proyectos anunciados durante la 
inauguración de hace una semana. Para procesar coque, Pemex concluirá 
la construcción de la coquizadora de la refinería de Tula, Hidalgo, la cual se 
inició en 2014 y quedó suspendida en 2016. 
 
Raymundo Riva Palacio 
La pantomima de Peña  
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/raymundo-riva-palacio/2022/07/08/la-
pantomima-de-pena/ 
La mañanera es un circo y sirve para todo. El jueves, a pregunta de uno de 
los matraqueros del Presidente, se colocaron dos platillos en la carpa de 
Palacio Nacional. Uno fue sobre el fiscal Alejandro Gertz Manero, con el 
doble mensaje que se exploró en este espacio el jueves, y el otro sobre si  
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había investigaciones en contra del expresidente Enrique Peña Nieto. 
Presto, el presidente Andrés Manuel López Obrador dispuso que el jefe de 
la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, informaría sobre lo que 
había contra su predecesor. El jueves, Gómez cumplió con lo que, se puede 
argumentar, había diseñado la Presidencia: una pantomima. 
 
Martha Anaya 
Peña, AMLO, Alito, el Edomex  
https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2022/7/8/pena-amlo-alito-el-edomex-
420270.html 
¡Impresionante! Múltiples jugadas en el tablero político, sucediéndose unas 
a otras aquí y allá —hasta del otro lado del océano— a gran velocidad. 
Miremos tan sólo algunas de las imágenes de los últimos tres días: 
—La fiscalía de Campeche realiza un cateo en la casa de Alejandro Alito 
Moreno Cárdenas. La gobernadora Layda Sansores difunde escenas desde 
el momento donde se ve la puerta cediendo a golpes de ariete y adereza la 
información con un audio más —el enésimo— exhibiendo presuntas 
tropelías y corrupción del presidente del PRI. 
—15 exgobernadores priistas firman un desplegado sumando su apoyo a los 
ex presidentes del partido que le plantearon hace unas semanas a Alito su 
renuncia a la presidencia del PRI. Los exmandatarios del tricolor le exigen 
también “considerar una pronta renovación de la dirigencia actual”. 
 
Julio Hernández López 
Astillero  
https://www.jornada.com.mx/2022/07/08/opinion/010o1pol 
A11 meses de la elección de gobernador en el estado de México, desde 
Palacio Nacional se rehizo un dardo almacenado, para con él advertir al 
amasijo de intereses que han dominado esa entidad, el grado de ataque que 
el partido Morena está dispuesto a lanzar para quedarse con la victoria en 
esa emblemática y hasta supersticiosa contienda (quien gana el Edomex 
gana la siguiente Presidencia de la República, suele decirse, con más gusto 
por el aforismo veloz que por el rigor estadístico). 
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Enrique Galván Ochoa 
Dinero  
https://www.jornada.com.mx/2022/07/08/opinion/008o1eco 
El presidente López Obrador llegó a su cuarto año de gobierno. Ocupa el 
segundo lugar entre los jefes de Estado mejor calificados del mundo. Al 
mismo tiempo es el más hostilizado por los medios de su país. ¿Cómo juzgas 
su desempeño? Éste es el tema del sondeo de esta semana. Los resultados 
aparecen en las gráficas. 
Metodología 
El sondeo fue distribuido por redes sociales. Participaron 2 mil 2 personas; 
en Twitter, 696; en El Foro México, 937, y en Facebook, 369. Usamos la app 
SurveyMonkey. Pueden participar todos, cualquiera que sea su ideología. 
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Procuraduría Agraria 
 
 

En la transformación nacional, es imperativo responder a los 
nuevos retos para consolidar la justicia agraria: Hernández 
Palacios  
https://www.gob.mx/pa/articulos/en-la-transformacion-nacional-es-imperativo-responder-
a-los-nuevos-retos-para-consolidar-la-justicia-agraria-hernandez-palacios?idiom=es 
Ciudad de México. - El Procurador Agrario del Gobierno de México, Luis 
Hernández Palacios Mirón inauguró, con la representación del secretario 
de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Román Meyer Falcón, los 
trabajos del Seminario Internacional “Justicia Agraria y Desarrollo”, los 
cuales se enmarcan dentro de la conmemoración del trigésimo aniversario 
de vida institucional de los Tribunales Agrarios en México. La sesión, que 
tuvo lugar de manera presencial en el Auditorio “Jaime Torres Bodet” del 
Museo Nacional de Antropología, fue encabezada por la Magistrada 
Presidenta del Tribunal Superior Agrario (TSA), Maribel Concepción Méndez 
de Lara, con la presencia vía remota también, de magistrados numerarios 
de los Tribunales Unitarios Agrarios, académicos, legisladores, así como 
especialistas nacionales y extranjeros en materia agraria, y cuyos trabajos se 
desarrollan los días 7 y 8 de julio del presente año. En su exposición, el Titular 
de la Procuraduría Agraria destacó la importancia de este foro, al señalar 
que “este seminario adquiere una extraordinaria importancia para poder 
responder a nuevos retos y dar paso a construir nuevas oportunidades de 
consolidación de la justicia agraria, no solamente en el ámbito sustantivo 
con la incorporación de nuevos elementos que forman parte de la 
jurisdicción que corresponde, sino sobre todo en términos procesales”. 
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Seminario Internacional "Justicia Agraria y Desarrollo". 
CEREMONIA DE INAUGURACIÓN – Participación del Procurador 
Agrario 
https://www.youtube.com/watch?v=SjxAPRmPWSE&t=2458s&ab_channel=TribunalesAgra
rios 
En el marco de los 30 años de justicia agraria en México, el Tribunal Superior 
Agrario presenta: Seminario Internacional "Justicia Agraria y Desarrollo" 
 
Panel 2: JUSTICIA AGRARIA Y MEDIO AMBIENTE – Participación 
de Procurador Agrario  
https://www.youtube.com/watch?v=l46D7JeII74&ab_channel=TribunalesAgrarios 
En el marco de los 30 años de justicia agraria en México, el Tribunal Superior 
Agrario presenta: Seminario Internacional "Justicia Agraria y Desarrollo" 
 
Se construye histórico Plan de Justicia del Pueblo Seri para 
garantizar su bienestar común  
https://www.gob.mx/inpi/prensa/se-construye-historico-plan-de-justicia-del-pueblo-seri-
para-garantizar-su-bienestar-comun-307694 
Sonora, Punta Chueca. - El Plan de Justicia del Pueblo Seri (comca´ac) es el 
espacio de diálogo para atender las legítimas demandas y aspiraciones de 
vida de estas comunidades asentadas en el desierto, junto al mar, y su 
construcción es un hecho histórico porque nunca habían recibido atención 
de las instancias gubernamentales, coincidieron autoridades indígenas. 
Bajo los temas de tierra y territorio, agua, medio ambiente, turismo, 
organización comunitaria y gobierno tradicional, dependencias del 
Gobierno de México, en coordinación con el Gobierno del Estado de Sonora 
y autoridades tradicionales, avanzan en la puesta en marcha de este 
instrumento emanado del sentir de las comunidades. 
Sobre organización y gobierno tradicional se acuerda que todas las 
dependencias del gobierno de México y del estado de Sonora se 
coordinarán directamente con las autoridades tradicionales del Pueblo Seri 
quienes de acuerdo con su sistema normativo representan a la colectividad. 
Se acordó además instalar una mesa técnica donde participen la 
Procuraduría Agraria, Registro Agrario Nacional, Sedeso e INPI para hacer 
un análisis jurídico sobre el proceso actual que impide la expedición de las 
credenciales de las autoridades agrarias y en consecuencia hacer las 
gestiones pertinentes. 
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Capacitan sobre la lucha contra talamontes  
https://criteriohidalgo.com/regiones/capacitan-sobre-la-lucha-contra-talamontes 
Hidalgo. - Personal de la Procuraduría Federal de Protección al Medio 
Ambiente (Profepa) y de la Dirección de Ecología de Xochiatipan brindaron 
una plática dirigida principalmente a comisarios ejidales y delegados, en la 
que explicaron cómo denunciar casos de tala clandestina y qué hacer en 
caso de detectar la presencia de talamontes. La capacitación se desarrolló 
en la sala de comuneros del municipio, en la que las autoridades dieron a 
conocer cómo se tipifican los delitos contra la naturaleza.  
Ignacio Gutiérrez León, director de Ecología local, señaló que el objetivo es 
proteger el corredor biológico de montaña, donde predomina el bosque 
mesófilo, pues alertó que cada año las zonas naturales son afectadas por la 
tala inmoderada y clandestina. Por ello, dijo, las autoridades trabajan para 
concienciar a la población, a fin de erradicar dichas actividades y cuidar el 
medio ambiente. Asimismo, solicitó a la población reportar la presencia de 
los talamontes, para que sean asegurados en flagrancia y puestos a 
disposición de la agencia del Ministerio Público de la Fiscalía General de la 
República (FGR).  
El funcionario agregó que también participaron funcionarios de la 
Procuraduría Agraria, que coadyuvaron a plantear algunos acuerdos para 
evitar impactos negativos contra el entorno ecológico. 
 
Señalan a titular de Procuraduría Agraria de despojo a 
campesinos de Tlaxiaca  
https://hidalgo.lasillarota.com/estados/senalan-a-titular-de-procuraduria-agraria-de-
despojo-a-campesinos-de-tlaxiaca/666835 
Hidalgo, Pachuca. - Representantes de 300 campesinos y dueños de solares 
del Ejido San Agustín Tlaxiaca denunciaron despojos, estafas y extorsiones. 
Específicamente señalan a Ranulfo Hernández Ángeles, presidente del 
Comisariado Ejidal de San Agustín Tlaxiaca; Andrés Vázquez Velazquez, 
titular de la Procuraduría Agraria (PA) de Hidalgo, quienes presuntamente 
se han beneficiado de los terrenos. Lo anterior, de acuerdo con la exposición 
de Marco Antonio Olvera, Luis Edgar Sánchez y Froilán Hernández 
Hernández, dueños de solares, quienes, en conferencia de prensa, 
advirtieron que, si las autoridades no entregan títulos de propiedad y 
depuran el padrón, los afectados están dispuestos a estallar un conflicto 
social.  
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"Estos comisariados han hecho del ejido de San Agustín Tlaxiaca una mina 
de oro: han saqueado y robado, pasan de tierra ejidal y 'uso común' y luego 
a bienes particular... para hacer un cambio de 'posesión personal a uso 
común', tendría que haber un cambio a la Constitución y eso llevaría mucho 
tiempo", expresó Marco Antonio Olvera.  
El también comunicador detalló que esta falta de certeza ejidal data de 1994, 
cuando la entonces Procuraduría Agraria no les destacaron (delimitado y 
entregaron escrituras) sus parcelas y solares, haciendo que sean presa fácil 
de despojos, estafas y extorsiones. 
 
Registro Agrario entregó nombramientos a comisariados y 
consejos de vigilancia de la sierra y huasteca  
https://www.am.com.mx/huasteca/2022/7/7/registro-agrario-entrego-nombramientos-
comisariados-consejos-de-vigilancia-de-la-sierra-huasteca-613312.html 
Hidalgo. - El Lic. Andrés Velasquez Vázquez, Procurador Agrario del estado 
de Hidalgo, hizo entrega de 33 actas de elección a titulares de Comisariados 
Ejidales y Consejos de Vigilancia como representantes oficiales y legales, 
ante el estado mexicano de su núcleo agrario. 
"La herencia que pueden dejar los campesinos ejidatarios de las 
comunidades de la sierra y la huasteca a sus familiares, son sus tierras; esto 
se debe a que el Núcleo Agrario es una herencia revolucionaria conseguida 
por nuestros ancestros". Expresó durante la entrega. 
Este jueves por la mañana campesinos de los municipios de: Tepehuacán 
de Guerrero, Juárez, Calnali, Xochiatipan, Yahualica, Huejutla, Huautla, 
Huazalingo, Atlapexco, Molango, Xochicoatlán y San Felipe Orizatlán 
recibieron documentación de propiedad. 
 
Ejidatarios de El Castillo acusan despojos arbitrarios ante 
Procuraduría Agraria 
https://imagendelgolfo.mx/xalapa/ejidatarios-de-el-castillo-acusan-despojos-arbitrarios-
ante-procuraduria-agraria/50204599 
Veracruz, Xalapa. - El comisario ejidal de la congregación de El Castillo, Hugo 
Morales Garrido, es señalado de acosar y desalojar arbitrariamente a 
ejidatarios de sus tierras, galeras y viviendas.  Una de las propietarias que 
acusó haber sido amenazada con ser desalojada, de nombre Dolores López 
Sarabia, solicitó la intervención de la Procuraduría Agraria con sede en 
Xalapa.   
 

https://www.am.com.mx/huasteca/2022/7/7/registro-agrario-entrego-nombramientos-comisariados-consejos-de-vigilancia-de-la-sierra-huasteca-613312.html
https://www.am.com.mx/huasteca/2022/7/7/registro-agrario-entrego-nombramientos-comisariados-consejos-de-vigilancia-de-la-sierra-huasteca-613312.html
https://imagendelgolfo.mx/xalapa/ejidatarios-de-el-castillo-acusan-despojos-arbitrarios-ante-procuraduria-agraria/50204599
https://imagendelgolfo.mx/xalapa/ejidatarios-de-el-castillo-acusan-despojos-arbitrarios-ante-procuraduria-agraria/50204599


 

 

 

 
Dicho recurso fue interpuesto por la agraviada con el fin de aclarar que ni el 
comisario ejidal ni el agente municipal de El Castillo, Oscar Luna Mendoza, 
tienen la facultad para realizar desalojos.  
A través de un acta de comparecencia, con fecha del 28 de junio, el 
presidente del Comisariado Ejidal y el presidente del Consejo de Vigilancia 
de El Castillo afirmaron que el tema se trató en una asamblea de ejidatarios. 
 
Sigue la negociación entre el INAH y ejidatarios para abrir 
Dzibilchaltún  
https://sipse.com/novedades-yucatan/negociacion-inah-ejidatarios-abrir-dzibilchaltun-
428306.html 
Yucatán. - Ayer muy temprano autoridades del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH) de Yucatán, encabezadas por el delegado 
Arturo Chab Cárdenas, acudieron a entablar nuevamente un diálogo con 
ejidatarios de la comisaría de Chablekal con la intención de que la zona 
arqueológica de Dzibilchaltún pueda ser abierta al turismo en estas 
vacaciones de verano, luego de más de cuatro meses de estar cerrada al 
público. Será hoy cuando se reúnan, en hora por definir, el grupo mayor de 
los ejidatarios, inconformes, el INAH, Fonatur, y la Procuraduría Agraria 
para tratar de llegar a un acuerdo para recibir el pago del anticipo por las 
tierras y la zona arqueológica quede a disposición del INAH. Un grupo 
pequeño de cerca de 20 posesionarios, del total de los 355 que debieron 
recibir el pago del anticipo por sus tierras el pasado 17 de junio, no permitían 
en el ingreso a las personas a la zona arqueológica por lo que ayer los demás 
pobladores decidieron tomar este sitio para entregárselo al INAH y puedan 
recibir el dinero. Chab Cárdenas llegó al sitio cerca de las 7:00 horas para 
entablar un diálogo con los afectados y llegar a un acuerdo para entregarles 
un pago de anticipo por la expropiación de las tierras ejidales, pero solo 
recibió reclamos de estas personas. 
 
Usila uno de los municipios con más problemas agrarios: 
Procuraduría Agraria  
http://www.tvbus.tv/web/2022/07/07/usila-uno-de-los-municipios-con-mas-problemas-
agrarios-procuraduria-agraria/ 
Oaxaca, Tuxtepec. - El Jefe de Residencia de la Procuraduría Agraria de 
Tuxtepec Luis Alberto Jiménez Paredes, señaló que los municipios que no 
han sido regularizados son los que más conflictos presentan siendo uno de 
éstos Usila, en donde no ha logrado regularizarse.  
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Explicó que este municipio, presenta algunos problemas en cuanto a tierras 
debido a que realizar los trabajos de regularización, ayudan a disminuir 
estos problemas de tierra “todo lo que es Tuxtepec, Loma Bonita, Valle 
Nacional ya han pasado esos procesos, uno de esos municipios que tiene 
esa problemática es San Felipe Usila, debido a que no han sido ejecutados 
en su resolución presidencial por algunas inconformidades por los 
dictámenes que hizo la Secretaría de la Reforma Agraria hoy SEDATU”.  
Los motivos de los conflictos que atienden en la Procuraduría Agraria son la 
mala interpretación de papeles, o por inseguridad jurídica pero también por 
problemas familiares, “también los problemas familiares nos generan 
trabajo”, esto es cuando no se respeta en ocasiones la voluntad de quien en 
vida era el dueño de las tierras. 
 
55 certificados parcelarios para Tanlajás  
https://www.zunoticia.com/noticias-de-san-lui-potosi/2022/07/07/55-certificados-
parcelarios-para-tanlajas/ 
San Luis Potosí. - A través de la Procuraduría Agraria se hizo entrega de 55 
certificados parcelarios a beneficiarios de Tanlajás, con lo cual obtienen 
certeza jurídica en la posesión de sus predios. Por ello se hizo presente el 
delegado federal del Registro Agrario Nacional Ismael Carrillo Ávila y el 
alcalde Genaro Ahumada Cedillo para dar formalidad a la entrega de los 70 
certificados parcelarios en beneficio de 18 comuneros de diferentes 
comunidades del municipio. Ésta es la cuarta ocasión en que el titular de 
Registro Agrario Nacional visita este municipio, estando en este evento 
presente el representante de la Secretaría del Bienestar Eliot Gilberto 
Martínez Romero, la jefa de residencia de la Procuraduría Agraria zona Norte 
Erika Jazmín Campos Martínez, el visitador agrario en este municipio 
Francisco Eduardo Martínez Santiago, personal operativo del Registro 
Agrario Nacional delegación San Luis Potosí y los integrantes del Cabildo. 
 
 

Sector Agrario 
 
 

DOF: 08/07/2022  
https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5657516&fecha=08/07/2022#gsc.tab=0 
SENTENCIA pronunciada en el Juicio Agrario 3/2022, relativo a la acción de 
dotación de tierras, promovido por los integrantes de la comunidad 
indígena San Sebastianito, Municipio de Tlaquepaque, Jal. 
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Sedatu entrega estación de bomberos en Tultitlán, Edomex  
https://www.gob.mx/sedatu/prensa/sedatu-entrega-estacion-de-bomberos-en-tultitlan-
edomex 
Estado de México, Tultitlan. - La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial 
y Urbano (Sedatu), entregó al municipio la Estación de Bomberos General 
Felipe Ángeles, una obra realizada mediante el Programa de Mejoramiento 
Urbano (PMU), con una inversión de 36 millones de pesos (mdp). 
El titular de la Sedatu, Román Meyer Falcón, destacó que Tultitlán es uno de 
los municipios intervenidos en las inmediaciones del recién inaugurado 
Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), a fin de ofrecer a las 
comunidades aledañas mejores espacios públicos y equipamientos para su 
seguridad. “Estamos hablando de siete municipios intervenidos alrededor 
del AIFA con una inversión de más de mil 200 mdp y más de 10 mil acciones 
de vivienda”, precisó Meyer Falcón, en una de sus visitas al municipio. 
 
Semarnat y Profepa aseguran que los felinos del Ajusco irán a 
un lugar idóneo para ser atendidos con dignidad y respeto  
https://www.gob.mx/semarnat/prensa/semarnat-y-profepa-aseguran-que-los-felinos-del-
ajusco-iran-a-un-lugar-idoneo-para-ser-atendidos-con-dignidad-y-respeto-307642 
Ciudad de México. - En atención a diversas denuncias ciudadanas por 
maltrato a felinos, el pasado 4 de julio personal de la Procuraduría Federal 
de Protección al Ambiente (Profepa) realizó una visita de inspección al lugar 
señalado. Durante la primera diligencia al predio que originalmente 
ocupaba un santuario en la Carretera Picacho-Ajusco, se constató que el 
sitio ya no albergaba ningún tipo de ejemplares de vida silvestre.  
En un segundo predio, ubicado en Santo Tomas Ajusco, Alcaldía de Tlalpan, 
la visita de inspección constató la existencia de alrededor de 190 grandes 
felinos, entre ellos leones africanos, leones blancos, tigres, jaguares y pumas. 
También se encontraron 2 coyotes y 17 primates. En términos generales, las 
condiciones de los ejemplares se consideran de regular a mal estado físico, 
con avanzado grado de desnutrición, deshidratación y descuido general en 
sus condiciones de trato digno y respetuoso. 
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Tren Maya debe sufrir modificaciones en su ruta original  
https://www.excelsior.com.mx/nacional/tren-maya-debe-sufrir-modificaciones-en-su-ruta-
original/1525472 
Ciudad de México. - Debido a la gran cantidad y valor de vestigios 
arqueológicos encontrados en el tramo que va de Playa del Carmen a 
Tulum, el proyecto del Tren Maya debe sufrir modificaciones en su ruta 
original. De acuerdo con el responsable del Proyecto de Salvamento 
Arqueológico del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), 
Manuel Eduardo Pérez Rivas existen 2 mil 367 monumentos a lo largo del 
derecho de vía que involucra a esta zona, por lo que ya se han emitido las 
indicaciones para mantener a resguardo de cualquier afectación el 
patrimonio arqueológico. Se han determinado 5 de valor excepcional y así 
están consideradas por el INAH y está ya indicado que se tiene que hacer 
algún cambio de obra para evitar que sean afectadas (...) Se tiene que buscar 
un ajuste al trazo, ellos los constructores le llaman pivoteo para que no sean 
alterados" explicó el arqueólogo a Imagen Noticias dentro del espacio del 
periodista Ciro Gómez Leyva. 
 
A San Isidro no le quieren dar las tierras; Sedatu incumple orden 
de ejecución  
https://piedepagina.mx/a-san-isidro-no-le-quieren-dar-las-tierras-sedatu-incumple-orden-
de-ejecucion/ 
Jalisco, San Isidro. - La comunidad de San Isidro está agotada. Creyeron que 
el jueves sería un día histórico y terminaría la lucha que han sostenido 
durante 83 años por recuperar su territorio, pero el gobierno federal otra vez 
les falló y la justicia no ha llegado. “Le están dando oportunidad a la empresa 
(Nutrilite) de que haga sus fechorías junto con estos cómplices de 
funcionarios”, denuncia don Raúl de la Cruz Reyes, presidente del 
Comisariado Ejidal del ejido San Isidro.  La Secretaría de Desarrollo Agrario, 
Territorial y Urbano (SEDATU) delegación Jalisco, ha incumplido la orden de 
entregar la posesión de las 280 hectáreas del predio El Petacal, ubicado en 
San Gabriel, Jalisco, a sus legítimos dueños: el ejido San Isidro.  
“La situación sigue candente porque quedaron de entregarnos las tierras, se 
dio una orden de que se ejecutara el día 30 (de junio) y el día 1 (de julio) 
mandaron un equipo, una brigada de funcionarios, que no saben. Son 
inútiles. No pudieron hacer las cosas”, reclama don Raúl de la Cruz Reyes. 
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El Parque Nacional de Dzibilchaltún, Área Natural Protegida 
desde 1987, en riesgo en medio del conflicto por la venta de las 
tierras cuyos pormenores no han sido transparentados por el 
INAH  
https://infolliteras.com/2022/07/07/el-parque-nacional-de-dzibilchaltun-area-natural-
protegida-desde-1987-en-riesgo-en-medio-del-conflicto-por-la-venta-de-las-tierras-cuyos-
pormenores-no-han-sido-transparentados-por-el-inah/ 
Yucatán. - No hay transparencia sobre la cantidad millonaria que 
supuestamente el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) 
pagaría a los ejidatarios de Chablekal para resarcirles por las más de 539 
hectáreas que forman el Parque Nacional de Dzibilchaltún, Área Natural 
Protegida desde el año de 1987, a las que hay que sumar el polígono de 
protección, sumando más de 570 hectáreas. La inconformidad ha ido 
creciendo entre un grupo de ejidatarios y habitantes de Chablekal porque 
se desconoce, por completo, el convenio, sólo una pequeña parte (30 
millones de 127 millones de pesos prometidos) aparece en el documento 
presentado ante los ejidatarios en asamblea, según relatan.  
Lo sorprendente, a un año que inició el conflicto con la primera toma del 
ingreso a la zona arqueológica de Dzibichaltún, es que las autoridades 
federales encabezadas por el INAH y la Sedatu (Secretaría de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano), simplemente no han dado a conocer a la 
opinión pública de Yucatán, los pormenores de los convenios que serían 
suscritos con el comisariado ejidal de Chablekal. Tampoco se conoce con 
exactitud el monto que se pagará a los ejidatarios, a cada uno, cuánto y 
cómo. Y sobre todo, como reclaman los inconformes con el nuevo 
comisariado ejidal y con las autoridades, el padrón de ejidatarios que 
recibirían los recursos no se ha transparentado y hay mano negra, ya que 
hay quienes están siendo excluidos, según denuncian, de forma ilegal y 
arbitraria. 
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